

鶴谷さとみ & 佐々木ゆりか 市民ネットワーク地域活動報告

市民ネットワークは、福祉・子育て・環境・まちづくりなどの地域の課題解決に向けて活動しています

パブリックコメントを書く会

2/24

「パブリックコメント」は、自治体や国にわたしたちの市民感覚や思いを伝える大切な機会です。生活クラブ北広島支部が主催した「パブリックコメントを書く会」に参加しました。参加の皆さんには、おしゃべりしながら自分の考えをまとめ、思い思いに「核のゴミ」文献調査報告書等についての市民意見書や、自治体のパブリックコメントを作成しました。市民が自治するまちづくりをめざし、こうした取り組みを応援していきます。



▲端末での意見入力など確認しながら実際に操作



▲知りたい情報等を書き出した付せん

学校に行かない選択について話すお話し会

3/30

北広島市教育委員会主催の「不登校について一緒に考える保護者交流会」は、年数回、平日に開催されています。保護者のみなさんの悩みや関連情報を共有する場のニーズを把握するため、日曜日に企画しました。小中高校生の保護者のほか、子どもが不登校だった経験がある方の参加もあり、自己紹介の後、聞きたいことや自分が伝えられることを出し合いました。今後の開催に向けて、不登校時期を経て高校生・大学生・社会人となった子どもや保護者の体験トークを聞いてみたいなどの意見も出されました。次回は、8月17日(日)午後に開催する予定です。

報告：鈴木祥江

オンライン議会報告会

4/26

議会報告では、一般質問で取り上げた、学校での香料などによる化学物質過敏症の児童 生徒への対応や泊原発再稼働について報告しました。会派視察報告では、徳島県上勝町の、ゴミを13種類45分別することにより、リサイクル率80%（北広島市は24%）を実現しているゼロ・ウエイストセンター等について報告しました。オンライン参加者からは、視察で得た情報を地域に活かすことについて意見や感想をいただきました。今後も、オンライン等さまざまな方法で活動を伝えています。



▲ゴミについて意見交換

ゆりかのティータイム



我が家の中もたちが小さかった頃大好きだった「アンパンマン」。「かおをわけてあげたあと、めがなくなったのに、どうしてまよわずパンこうじょうにもどれるの？」と子どもたちに問われ、悩んだのも良い思い出です。朝の連続テレビ小説「あんぱん」から、やなせたかしさんの「戦争はいやだ」「逆転しない正義は愛と献身」という想いをあらためて感じています。次世代に平和で心豊かな未来を手渡していくよう、私たちおとなができると考え、行動していきたいです。



北広島市議会 第3回定例会のご案内

会期：8月25日(月)～9月11日(木)

代表質問 9月3日(水)、4日(木)

問合せ：北広島市議会事務局 ☎011-372-3311

北広島市議会中継

検索



市民ネットワーク北海道
ホームページ

Instagramで日々の活動を発信中

鶴谷さとみ

佐々木ゆりか

